

Bundeswettbewerb Handel/Büro 2010 in Hallein

SchülerInnen aus Polytechnischen Schulen Österreichs im Wettstreit

Zum wiederholten Male wurde ein Bundeswettbewerb im Fachbereich Handel/Büro an der Polytechnischen Schule Hallein ausgetragen. Dieser fand heuer am 9. Juni statt. Die Erst- und Zweitplatzierten bei den Landeswettbewerben nahmen daran teil und konnten hier, kurz vor dem Übertritt in eine Lehre, nochmal ihr Wissen unter Beweis stellen und eine weitere Motivation erfahren. Damit aber auch die Entspannung nicht zu kurz kam, war für ein nettes Rahmenprogramm gesorgt, dass die Besichtigung der Salzwelten in Bad Dürrenberg und danach ein Gesundheitskabarett mit Ingo Vogl in Kuchl, gemeinsam mit den Teilnehmern des Bundeswettbewerbs Metall, beinhaltete. Erste beim Wettbewerb wurde, Christina Hermann von der PTS Altenmarkt (Sbg.), gefolgt von Sabine Höflechner von der PTS Gröbming (Stmk.) und den 3. Platz belegte Stefanie Astl aus der PTS St. Johann in Tirol.

Wir gratulieren herzlich!